

Dennis Wilson

■ AGE DE 39 ANS, DENNIS Wilson, batteur des Beach Boys, est mort noyé le 28 décembre dernier, en se baignant avec des amis au large de Marina Del Rey, faubourg de Los Angeles. Son corps a été repêché par 4 mètres de fond une heure après son plongeon du bateau. C'est au début des années 60 que les frères Wilson (Dennis, Brian et Carl) formèrent les Beach Boys en compagnie de leur cousin Mike Love et d'Al Jardine. Ils enregistrèrent 35 albums dont 15 se sont vendus à plus d'un million d'exemplaires aux Etats-Unis. De « California Girls » à « Good Vibrations », les Beach Boys furent surtout le symbole vivant d'un certain style de vie typiquement californien, qu'ils illustrèrent dans nombre de leurs chansons, où les jeux de plage, les voitures et les filles

saines se fondaient à merveille dans l'insouciance d'un été sans fin. Cela dit, Dennis (au centre, sur la photo) fut le seul des trois Wilson à véritablement vivre ses fantasmes, le seul à pratiquer le surf et à s'adonner aux joies du « fast driving ». Dans « Double Lane Black Top », film au retentissement plus que confidentiel, il joua aux côtés de James Taylor, le rôle d'un coureur de dragster, perpétuant ainsi le mythe éternel du vivre vite et mourir jeune. En 78, il enregistra un album solo qui n'eut guère de succès mais qui aujourd'hui prend une signification particulière. Il s'intitulait « Pacific Ocean Blue ». C'est dans celui-ci que son corps a été immergé, sur dérogation spéciale de la Maison-Blanche à ce privilège exclusif des anciens de la Navy. Beach Boy pour l'éternité.